



Con fundamento en los artículos 61, fracción III de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Tlaxcala; 16,17 y 18 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, la Dirección Jurídica del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional del Estado de Tlaxcala, emite el siguiente:

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DE LOS SERVICIOS JURIDICOS QUE PROPORCIONA ESTE COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL

I. Denominación del Sujeto Obligado.

El Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional en el Estado de Tlaxcala mediante la Dirección Jurídica, con domicilio ubicado en Avenida Independencia, número 55, Colonia Centro, Tlaxcala, Tlaxcala. C.P. 90000, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, y demás normatividad que resulte aplicable.

II. Finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales.

- a. Ejercer acciones legales ante las instancias correspondientes, en defensa del partido
- b. Dar trámite a los derechos político-electorales de los particulares o militancia que así lo solicite.
- c. Mantener comunicación mediante correo electrónico respecto de información, notificaciones y avisos que se publiquen en Estrados físicos del Comité Directivo Estatal.
- d. Generar estadísticas del servicio ofrecido

III. Transferencia de datos personales.

Informamos que los datos proporcionados no serán transferidos a ninguna autoridad, poder, entidad, órgano u organismo gubernamental de los tres órdenes de gobierno o a personas físicas o morales; salvo aquéllos que sean necesarios para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados, de acuerdo con lo establecido en el artículo 39 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala.



IV. Medios disponibles para que la persona titular de los datos personales, manifieste su negativa para el tratamiento.

En todo momento usted puede ejercer sus derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición) para lo cual deberá presentar un escrito libre o acudir directamente ante la Unidad de Transparencia o ante la persona Oficial de Protección de Datos Personales de este Comité directivo estatal, en el domicilio ubicado en Avenida Independencia, número 58, Colonia Centro, Tlaxcala, Tlaxcala. C.P. 90000 Tel. (246) 462 05 40 o al correo electrónico transparencia@pantlaxcala.org.mx; con horario de atención de 09:00 a 16:00 horas de lunes a viernes.

También puede presentar su negativa a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>

V. Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral

Lo podrá consultar de manera presencial ante la Dirección Jurídica o en la dirección electrónica siguiente: <https://www.pantlaxcala.org.mx/aviso-de-privacidad/>

Lo anterior se informa en cumplimiento a las disposiciones legales en materia de protección de datos personales.

Fecha de actualización: Marzo de 2025